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医学部後援会

6月16日（土）に有山登記念館講堂にて総会を開催いたしました。白岩照男会長の挨拶のあと、
下記の項目について白岩会長が議長となり開始しました。出席者は 86 名でした。

【議事】
1．平成 23 年度事業報告

平野喜和副会長から事業活動を説明し承認されました。
2．平成 23 年度決算報告および会計監査報告

山崎健二副会長から平成 23 年度収支計算書・財産目録を説明しました。続いて三留康義
監事から監査報告があり承認されました。

3．平成 24 年度事業計画案
中村義一副会長から説明し承認されました。

【事業計画に関しては、後援会のホームページをご覧下さい。】
4．平成 24 年度予算案

山崎副会長から事業計画に則り説明し承認されました。
5．後援会会則変更について

古川善博副会長から、「会則第 5 条（役員の選出について）、第 12 条（総会）」の変更に
つき提案、平成 24 年 7 月 1 日付での変更が承認されました。

6．その他
①震災見舞金収支報告

平野副会長から、順天堂大学への義援金 50 万円のほかに後援会として独自に募集した
東日本大震災見舞金について、「97 名の賛同を得て 2,613,000 円の募金があり、特に被害が
大きかった宮城・福島・岩手の会員 29 名に各々 88,000 円の見舞金をお送りした」ことを
報告しました。

②平成 23 年度卒業生父母新役員について
白岩会長から、会則第 5 条に則り平成 22 年度卒業生父母の新役員として当該学年から

推薦のあった「中村宏さん、長澤龍司さん、成井浩司さん、樋口直史さん、松沢泰さん」の
紹介があり、承認されました。

③収益事業について
古川副会長から収益事業の現状につき「平成 23 年度の新規獲得は、後援会の新規が 6 件、

父母会からの移行が 27 件あったこと。後援会へのバックが 3％あるので新規に保険に加入する
機会があれば後援会の団体扱いでの加入をお願いしたい」旨の報告とお願いがありました。

④その他　
藤巻副会長から「広報活動強化の一環としてホームページの活用に取り組んでいる。

まだ緒についたばかりだが、順天堂のホームページのトップから後援会に入れるように
もしてきている。運用につき、いい知恵があれば、ご意見をお寄せいただきたい」旨、
現状を報告しました。

総会終了後、懇親会はホームカミングデーも兼ねて、有山登記念館講堂地下食堂で92名が
参加し、和やかに開催されました。

（医学部後援会　副会長　藤巻　豊）


